

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.16 2022.6.27 文責 上谷基博

期末テスト直前、確かな準備を！

本当に暑くなりましたね。間違いなく夏の日差しになってますわ。水分補給はきちんと心がけていますか。運動等、活動する前に補給するのが大事ですよ。

さて、間もなく期末テストです。この週末は有意義に準備にあてることができましたか？！

1年生のみなさんは2回目の定期テストですね。前回で「こういう感じか。」ってわかったと思うので、その経験を生かして下さいね。2.3年生のみなさんはもう何度も受けているので、自分なりの勉強スタイルはできているよね。先週末から各学年質問教室が実施されたり、金曜日はチャレンジ学習があったり、放課後図書館開放の勉強会が今日明日も含めて3日間開催されたり、このように学習する場を様々設定しています。君自身がそれらも上手く活用しながら、主体的にしっかり取り組むことが何よりも重要ですね。本気で頑張ってほしいと思っています。



<チャレンジ学習中！>



<放課後学習会 ボランティアさん3名参加>

ワーク等問題集に取り組む場合、気をつけてほしいことがいくつかあります。まず解答を横に置きながらやるのはやめよう！少し考えてわからないからと言って解答の解説を読みながら、そのまま書いていくのはNG！何かわかった気になっちゃうんだけど、実のところ実はわかっていないことが多いです。ページ毎に答え合わせをするのは良いのですが、間違った場合は解答を写すのではなく、どこが違っているのかを解答を遣いながらチェックする。自分で気づかない場合は誰かに見てもらうのも良いね。わからない問題は授業ノートを参考にしたり、先生や友達に質問するのも良いと思うよ。



『こころといじめのアンケート』『ヤングケアラーに関する実態調査』を行いました。

1年生は17日（金）、2.3年生は24日（金）にそれぞれ実施しました。全県一斉のアンケートです。やってみてどうだったでしょうか。日々の生活で感じていることや場合によっては困っていることを書くことはできたでしょうか。

この1ヶ月『ホッとタイム』で担任の先生方がみなさんのお話を聴かせてもらっています。そこで話せていたらいいですが、もし、まだ悩んでいたり、困っていたりすることがあるなら、勇気を持って誰かに相談してみてほしいな。誰かに相談することはとても大切なことです。よろしくお願ひしますね。



日々の小さな善意の積み重ねが大きな力になります。



左の写真はかしの木学級の有志メンバーに上谷から感謝状を贈った時のものです。彼らはプール学習が始まるのに向けてプールのいろんなところを掃除してくれました。

また右の写真は吹奏楽部と合唱部にユニセフから贈られた感謝状です。春の校内コンサートの時に募金活動を行い、集まったお金を寄付してくれたということです。

ここには紹介していないですが、きっといろんなところでみなさんは何かしらの貢献をしてくれているんだと思います。あちらこちらで”ちょボラ”（ちょっとしたボランティア）が行われる学校を目指そうではありませんか!!



上谷からの挑戦状 第3弾 ~論理的思考力を鍛えよう~

【問題】 3L入る容器と5L入る容器が1つずつあります。この2つの容器を使ってちょうど4Lの量を測るにはどのようにすればよいでしょう。

1995年に公開された映画『ダイ・ハード3』のワンシーンを問題にしました。映画ではL（リットル）ではなくガロンという単位（1ガロンは約4リットル）でした。公園の噴水に容器が2つ置かれ、ちょうど4ガロンの水を入れて台に乗せると起爆装置が解除され、爆破が食い止められるってシーンでした。

